

令和6年度

No3

R6.6

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校  
八田中学校

学校だより



発行者

校長 川手昌英

### 《1年宿泊学習》

5月10日（金）から1泊2日で1年生は宿泊学習に行ってきました。国立信州高遠青少年自然の家で自然体験や飯盒炊飯、ウォークラリー等を行い自然に触れることで、自然環境を大切にする気持ちを培い、学級や学年の仲間との絆を深めることができました。当日は天候にも恵まれ、山の爽やかな空気の中で、気持ちよく活動できました。



### 《2年山梨探訪・職業講話》

5月16日（木）には2年生が山梨探訪（県内巡り）に出かけました。これは、山梨県の歴史、産業、自然などについて学習し、学びを深めるために、興味を持った施設や史跡を実際に訪れ、話を聞いたり、体験したりすることで、郷土山梨について新たな発見や理解を深めるものです。また、3年時の修学旅行における自主学習へのステップとしての役割もあります。



5月28日（火）には、夏休みに行く職場体験に向けて、ハローワーク総括職業指導官の渡邊さんを講師に迎え、その心構えや職場でのマナー、働くことの意義等について学びました。主に市内の事業所や工場にお世話になり、体験をさせていただきますが、八田中の生徒が体験に伺った際は、よろしくお願いいたします。



### 《ちょっといい話》

先日、学校北側の道路を歩いていたら、近所の方が、学校の敷地から道路側に伸びていた草を取ってくださっていました。声をかけると、「孫たちが世話になっている学校だからこのくらいは」という返事が返ってきました。本当にありがたいことです。あらためて多くの方々に支えられて学校が成り立っていることを痛感しました。

5月17日（金）の下校時、2年生男子2名が畑で倒れている高齢者を発見し、声をかけたが反応がなかったため、すぐに機転を利かせ、近くの民家の方に119番通報をお願いし、高齢者は病院に搬送されるという出来事がありました。本当に立派な行動であったと思います。この2年生2名の優しさ  
と勇気ある行動を称え、校長から賞状を渡しました。